

NR7 Essen, 19.6.2020



FOTO: SVENJA HANUSCH / FUNKE FOTO SERVICES

Klinik-Clowns bringen wieder Spaß auf die Kinderstation

Das Lachen kehrt zurück auf die Kinderstation der Uniklinik in Essen: Die Klinik-Clowns dürfen seit dieser Woche wieder auf Station, um Kindern ein Lachen ins Gesicht zu zaubern. Wegen der Corona-Verordnung konnten sie wochenlang nur über Smartphones und Tablets den kranken Kindern eine Freude bereiten.

Seit Jahren sind die Clowns Alltagsbegleiter auf der Kinderstation. Sie nehmen Kindern Sorgen und Ängste und steigern somit das Wohlbefinden der kleinen Patienten. Da die Clowns nicht zur medizinischen Regelversorgung gehören, werden sie von der Stiftung Universitätsmedizin finanziert. Der Vorsitzende der

Stiftung, Karl-Heinz Jöckel, ist glücklich, dass die Besuche unter Corona-Auflagen stattfinden können: „Ich freue mich sehr, dass die Clowns zurück sind und den jungen Patientinnen und Patienten wieder kleine Auszeiten und eine Abwechslung vom Klinikalltag ermöglichen können.“

FOTO: HANUSCH